

とともに



～「ともに」「つなぐ」小中一貫教育～
小城市立小中一貫校芦刈観瀬校学校便り
第17号 令和7年11月28日(金)
文責：副校長 高柳 元

中学部生徒会会長選挙

11月11日(火)生徒会会長選挙立会演説会及び投票が行われました。8年生の徳廣直太朗さん、久保奈々海さん、釤本美沙紀さんの3人が立候補し、選挙に向けて11月4日～10日の期間、朝の昇降口前での活動や放課後の教室巡回など、活発な選挙運動が行われました。

演説会では、3名の立候補者とそれぞれの応援責任者の演説を聞きました。どの候補者の演説も、学校を大切に思う気持ちが伝わるとても素晴らしい演説でした。

厳正な投開票の結果、新しい生徒会長には8年生の釤本美沙紀さんが当選しました。



新生徒会長 釤本美沙紀さんからのメッセージ

みなさんこんにちは。生徒会長になりました、釤本美沙紀です。私は、「Joy in our school」へ楽しさと学びの両立へへへ～このようなキャッチコピーをかけています。今まで行っていなかた新しい活動を考えていました。このような事を行うことで、楽しいと感じ、そこから学びにつながると思いました。生徒のみなさんが楽しいと思える学校を目指します。また、今よりさらだ、充実した学校生活をみなさんと一緒につくりたいです。そして、この学校に楽しいが増えるよう、私も全力で頑張ります！これからよろしくお願いします！

5・6年生トラック協会出前授業

11月18日(火)、トラック協会の方を講師にお迎えし、出前授業「社会科物流交流授業」を実施しました。5時間目は5年生を対象に、社会科での学習内容と関連付けながら、物流の仕組みや種類、トラック輸送の長所、様々なトラックの特徴、そしてトラックドライバーという職業の役割や使命について教えていただきました。

6時間目は、5・6年生を対象に、ウイング車・ダンプカー・冷蔵車の3種類のトラックの運転席や荷台に乗車させていただきました。また、運転席からの死角についても確認し、トラックのありがたさだけでなく、交通安全についても考える機会となりました。



小学部演劇鑑賞会

11月25日(火)、小学部の演劇鑑賞会を行いました。「臨場感あふれる生の舞台体験をたくさんの人たちに!」をモットーに九州各地で演劇やパフォーマンスを披露している「劇団とんとこパピイ」の皆さんをお招きし、芦刈観瀬校の体育館で演劇を鑑賞しました。

演目は「死神」という一見少し怖そうなタイトルでしたが、落語のような楽しい内容で、子どもたちにも分かりやすく、笑いがあふれるお話でした。子どもたちは、いつもとは違う雰囲気に演出された体育館で、間近に見る役者さんの迫力ある演技に引き込まれ、生の演劇の魅力を存分に味わうことができました。



佐賀県中学生新人柔道大会

11月2日(日)、SAGA プラザ柔道場で、「第61回佐賀県中学生新人柔道大会」が開催され、優秀な成績を収めました。惜しくも入賞を逃した選手たちも、精一杯健闘しました。



★優勝 90kg 超級以下 北島 弘翔さん

★準優勝 73kg 以下級 北川 煌大さん

★第3位 団体戦

(松本叶夢偉さん・北川煌大さん・北島弘翔さん・徳廣直太朗さん+他校生徒)

教育長表敬訪問

11月1日(土)に開催された「第22回創造アイデアロボットコンテスト佐賀県中学生大会」で、本校生徒が優秀な成績を収めました。

9年 吉原 旺希さん・辻 大吾さん(応用部門1位)
9年 園田 拓真さん・古賀 裕貴さん(応用部門2位)
9年 森永 南優さん (制御部門1位)

18日(火)には小城市役所に行き、大野教育長に大会での成績と九州大会(沖縄県で開催)出場について報告をしました。



空手道大会優勝

11月2日(日)に開催された「維新統一慧昇杯空手道選手権大会 WKO 世界組手連盟ジャパンアスリートカップ選抜大会」で、5年生の江口 陽南さんが見事、優勝の栄冠を勝ち取りました。



統計グラフコンクール特選

2年生の塘 真咲さんの「めざせ!おいしい目玉やき」が、「統計グラフ佐賀県コンクール」で、応募総数534作品の中から「特選」に選ばされました。11月20日(木)には、佐賀県庁で表彰式が行われました。

